
Protokolleintrag vom 14.12.2022

2022/415
Schriftliche Anfrage von Tiba Ponnuthurai (SP) und Marco Denoth (SP) vom 31.08.2022:
Entwicklung der Angebotsmieten, Entwicklung seit 1995 sowie Möglichkeit zur jährlichen Erhebung und zur öffentlichen
Publikation der Daten

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 1440 vom 30. November 2022).


